



Monatsbrief September 2021 St. Kathrein am Offenegg

Wir laden zur Mitfeier der Gottesdienste herzlich ein!

Coronabedingt gelten folgende Auflagen:

Allfällige Änderungen bzw. Lockerungen sind auf unserer Homepage abrufbar: www.weiz.graz-seckau.at

- **Das Tragen eines MNS ist in der Kirche während des gesamten Gottesdienstes verpflichtend!**
- **Sollten nicht alle Mitfeiernden in der Kirche Platz haben, wird der Gottesdienst akustisch ins Freie übertragen.** Im Freien entfällt die Maskenpflicht.
- **Desinfektionsmöglichkeit beim Eingang**
- **Für die Kollekte** wird der Klingelbeutel gereicht
- Als **Friedenszeichen** ist das Reichen der Hand nicht möglich, wohl aber ein freundliches Zunicken

Sa 04. September

19 Uhr Vorabendmesse entfällt!

So 05. September

„Sternwallfahrt“

9 Uhr 30 Hl. Messe

- Für die Armen Seelen - Opferstockspende
- Fam. Knoll für + Oma Maria Pieber und um Gesundheit für Patrick

11 Uhr Taufe von Jakob Kreimer

Sa 11. September

19 Uhr Vorabendmesse entfällt!

So 12. September

9 Uhr 30 Hl. Messe

- Trauergäste für + Maria Karrer
- Trauergäste für + Ernest Sallegger
- Fam. Ostermann für beiderseits + Eltern, Geschwister und Schwager, weiterhin um Gesundheit, Glück und Segen

11 Uhr Taufe

Sa 18. September

13 Uhr Ringsegnung von Anja Weghofer - Ralf Clavora und Taufe von Mathilda Clavora

15 Uhr Trauung von Lisa Pessl - Hans-Peter Schweighofer

17 Uhr Segnungsgottesdienst anlässlich der Kinderwallfahrt

So 19. September

9 Uhr 30 Hl. Messe

- Geschwister Pessl, Hollerbach für + Eltern Johann und Maria zum Sterbejahrtag der Mutter, für alle + Verwandten und um Glück und Segen
- Rupert Schweiger für beiderseits + Eltern und um Glück und Segen
- Fam. Leitner für + Sohn Reinhard zum Sterbejahrtag und beiderseits + Eltern
- Trauergäste für + Anna Steinbauer

Sa 25. September

10 Uhr 30 Hubertusmesse am Eibisberg (Schutzhütte Steinbauer)

- Jagdverein für alle + Jagdkameraden

19 Uhr Vorabendmesse entfällt!

So 26. September

9 Uhr 30 HI. Messe in der Kirche anschließend FF - Fahrzeugsegnung vorm Kathreinerhaus

- Trauergäste für + Pfr. Johann Neuhold
 - Fam. Hartweger für + Gatten, + Eltern, + Geschwister, + Verwandte und um Glück und Segen
 - HBI Lucia Steinbauer für alle lebenden und + Feuerwehrkameraden
-

Das Ewige Licht brennt auf Meinung von:

29.08. bis 05.09.2021

- Für + Ernest Sallegger

05.09. bis 12.09.2021

- Ungenannt auf besondere Meinung
- Trauergäste für + Maria Karrer
- Trauergäste für + Ernest Sallegger
- Fam. Knoll für + Oma Maria Pieber und um Gesundheit für Patrick
- Fam. Ostermann für beiderseits + Eltern, Geschwister und Schwager, weiterhin um Gesundheit, Glück und Segen

12.09. bis 19.09.2021

- Trauergäste für + Anna Steinbauer

19.09. bis 26.09.2021

- Trauergäste für + Pfr. Johann Neuhold
- Fam. Leitner für + Sohn Reinhard und beiderseits + Eltern
- Fam. Hartweger für + Gatten, + Eltern, + Geschwister, + Verwandte und um Glück und Segen
- HBI Lucia Steinbauer für alle lebenden und + Feuerwehrkameraden

Opfergeld

- Christophorus Sammlung € 469,82

Herzliches Vergelt's Gott!

Sternwallfahrt am 5. September

Zu Fuß zum Schöpfungsgottesdienst!

An uns alle geht ein dringender Appell, verantwortungsbewusst mit unserer einmaligen Schöpfung umzugehen. Um diesen Auftrag auch aktiv zu leben, wollen wir mit einer Sternwanderung zum Tag der Schöpfung ein Zeichen setzen. Die Schöpfung segnen bedeutet, mit der Erde behutsam und achtsam umzugehen, damit unsere Kinder auch noch eine Zukunft haben.

Start für die Fußwallfahrt zum Gottesdienst:

- Schmied in der Weiz (Climafix) um 8 Uhr 15 (Augasse, Pichl, Mistlegg, Schmied in der Weiz)
- Familie Pieber vlg. Prem 8 Uhr 15 (Bründl-Breitenbach, Unterhollerbach)
- Kircheben um 9 Uhr (Hollerbach)
- Kapelle in Gschaid um 8 Uhr 15 (Gschaid, Eibisberg)
- Eckfranz um 8 Uhr 30 (Riegl, Kogl, Greith)

Es ist natürlich möglich, unterwegs überall einzusteigen und mitzugehen.
Treffpunkt: 9 Uhr 15

- bei der Steinhauser Kapelle (aus Richtung Gschaid, Zeil und Schmied in der Weiz),
- beim Schwaiger Kreuz (aus Richtung Hollerbach und für das Dorf).

Das gilt auch für alle, für die eine Fußwallfahrt zu beschwerlich ist, damit wir das letzte Stück zur Kirche gemeinsam gehen können.

Wir würden uns freuen, wenn viele an diesem besonderen Kirchgang teilnehmen.